

LE MAIRE EMMANUEL RAT A PRÉSENTÉ SES VŒUX LUNDI SOIR

Vive le pont et « vive la galette » !



Emmanuel Rat a échangé avec des membres du bureau et du conseil municipal.



La salle du centre socioculturel était comble pour les vœux du maire, comme chaque année.

Emmanuel Rat a échangé les vœux de bonjour et de bonne nuit à tous les membres du conseil municipal. Il a également souhaité un bon Noël à tous les habitants de Châtillon-sur-Loire. Le maire a également souhaité un bon Noël à tous les habitants de Châtillon-sur-Loire. Le maire a également souhaité un bon Noël à tous les habitants de Châtillon-sur-Loire.

La rénovation du centre-ville débute en mars

Le maire Emmanuel Rat a annoncé la mise en œuvre de la rénovation du centre-ville de Châtillon-sur-Loire. Les travaux commenceront en mars. Le maire a également annoncé la mise en œuvre de la rénovation du centre-ville de Châtillon-sur-Loire. Les travaux commenceront en mars.

France, un commentaire qui a déclenché les applaudissements du public. Le maire a également annoncé la mise en œuvre de la rénovation du centre-ville de Châtillon-sur-Loire. Les travaux commenceront en mars.

Emmanuel Rat a remercié les commerçants locaux et les habitants pour leur accueil. Le maire a également annoncé la mise en œuvre de la rénovation du centre-ville de Châtillon-sur-Loire. Les travaux commenceront en mars.

ALAIN BRUNET